



## Establece Arturo Ávila Compromiso de Morena con Precios Justos en Combustibles, la Justicia Social y la Soberanía Energética



El diputado Arturo Ávila, en su calidad de vocero, afirmó que el Grupo Parlamentario de Morena mantiene un compromiso firme con la transparencia y la defensa de las políticas que priorizan el bienestar de las familias mexicanas al mantener precios justos en la gasolina.

Aseguró que es crucial hablar con la verdad y combatir las narrativas engañosas promovidas por los detractores del proyecto de la Cuarta Transformación.

El legislador destacó que la presidenta Claudia Sheinbaum reafirmó el compromiso de su administración de mantener los precios de la gasolina regular estables y accesibles para las familias mexicanas.

Aplaudió que la mandataria dejará en claro que el precio promedio del combustible debe oscilar entre los \$23 y \$24 pesos por litro, subrayando que no se permitirá un aumento injustificado.

Expuso que, al analizar el comportamiento histórico del precio de los combustibles, no se puede ignorar el impacto de las políticas neoliberales implementadas durante los sexenios pasados. En el gobierno de Felipe Calderón, el precio de la gasolina regular aumentó un 22%, pasando de \$14.75 a \$18.10 pesos por litro.

Posteriormente, con Enrique Peña Nieto, el incremento fue del 42.8%, alcanzando los \$26.01 pesos por litro, mientras se aprobaba una reforma energética que benefició a intereses privados en detrimento de la soberanía nacional.

<https://globalpress.mx/establece-arturo-avila-compromiso-de-morena-con-precios-justos-en-combustibles-la-justicia-social-y-la-soberania-energetica/>